



Inicio: 20 de Marzo 2025.



Modalidad: 100% Online.



🔥 Duración: 4 (Cuatro) Semanas.



Certificación Avalada.

INSCRIBITE YA! CUPOS LIMITADOS



mutual maestra



CURSO: INTRODUCCIÓN A LA IA FUNDACIÓN DESPERTANDO AL MITTALES M

El curso **Introducción a la IA** surge como una propuesta formativa para docentes, enfocada en integrar herramientas de inteligencia artificial al ámbito educativo. En un contexto donde la tecnología juega un rol cada vez más fundamental en el aprendizaje, este curso ofrece a los educadores la posibilidad de modernizar sus prácticas pedagógicas, logrando que sus clases sean más dinámicas, accesibles y atractivas para los estudiantes.

Justificación: La incorporación de la inteligencia artificial en la educación permite a los docentes adaptar sus métodos de enseñanza a las demandas del entorno digital, enriqueciendo sus clases con contenido multimedia interactivo y facilitando la personalización del aprendizaje. Este curso proporciona a los docentes habilidades para aprovechar la IA de forma ética y responsable, respondiendo así a la necesidad de innovación en el sistema educativo actual.

Objetivos: El curso propone que los docentes comprendan el concepto y el funcionamiento básico de la IA, apliquen herramientas como ChatGPT para la creación de contenidos textuales, y utilicen software de IA para la generación de imágenes y videos educativos. De esta manera, busca fomentar la creatividad, la innovación y la capacidad de los docentes para diseñar actividades interactivas que impulsen el aprendizaje activo de sus estudiantes.

Población Objetivo: Dirigido a docentes de todos los niveles que son socios de Mutual Maestra, el curso está orientado a quienes deseen integrar las nuevas tecnologías en sus estrategias pedagógicas. La capacitación dota a los participantes de habilidades prácticas y conocimientos sobre las aplicaciones de la IA en el aula, preparando a los docentes para enfrentar los desafíos de la educación en la era digital y mejorar su impacto en la experiencia de aprendizaje de sus estudiantes.

El presente curso forma a docentes con un perfil especializado en la integración de inteligencia artificial en la enseñanza, capacitados para desarrollar contenidos educativos innovadores y adaptativos.

Alcance del Perfil del Egresado: Los egresados estarán preparados para aplicar herramientas de IA en la creación de materiales educativos textuales, visuales y audiovisuales, con el propósito de mejorar la experiencia de aprendizaje en el aula.

La certificación obtenida no solo valida competencias en el uso de herramientas de IA en el ámbito educativo, sino que también posiciona a los docentes como referentes en la implementación de nuevas tecnologías dentro de sus instituciones.

Funciones que Podrá Ejercer el Egresado: Los egresados estarán habilitados para diseñar y crear materiales pedagógicos interactivos y visuales, gestionar plataformas educativas con contenido optimizado por IA y personalizar experiencias de aprendizaje adaptadas a los distintos estilos y ritmos de los estudiantes. Asimismo, podrán actuar como facilitadores para otros docentes en el uso de IA y como asesores en su implementación pedagógica.

Requisitos de Ingreso: Este curso está dirigido a docentes que sean socios activos de Mutual Maestra. Es necesario contar con conocimientos básicos de informática, así como acceso a una computadora con conexión a internet para realizar actividades en la plataforma Moodle y acceder a las herramientas de IA del curso.

Docente a cargo

Prof. Marco Arriondo



¿Qué aprenderás?

- Crear contenidos educativos con IA (textos, imágenes y videos).
- Usar ChatGPT, Copilot y ClipChamp en el aula.
- Aplicar la IA de forma ética y responsable.
- **Duración**: 4 (Cuatro) Semanas.
- Carga Horaria: 30 (Treinta) Horas Cátedras.
- S Costo para socios de Mutual Maestra: \$30.000,00.-
- S Costo al público en General: \$45.000,00.-